

	<h1>明日を拓く</h1>	<h2>学校報</h2> <p>令和2年 7月 1日 No.17 美郷町立美郷中学校</p>
---	----------------	--

■対戦相手決まる！勝負は始まった！いざ！！

7月11日からの郡市総体の抽選が6月29日に行われ、対戦相手が決まった各部活動は、改めて気を引き締めたところです。

新型コロナウイルスの猛威のために、待ちに待った大会です。その「待ちに待った時間＝休憩時間」にどんな得点ができたいでしょうか。その得点を有効に活用して、部活動に打ち込んだかけがえのない時間の成果を、思う存分に発揮してほしいものです。

「人生という試合で最も重要なのは、休憩時間の得点である。(ナポレオン)」

対戦の組み合わせ等は号外でお知らせいたします。

なお、新型コロナウイルス感染防止の観点から、競技種目によっては、大会会場への応援入場が制限されます。このことについては、各部活動担当からの連絡内容にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。大変、ご不便をおかけいたします。

■地域の皆様から熱い応援をいただきました♡

6月30日(火)の秋田魁新報朝刊に、地元の皆様が郡市総体の応援広告を出してくださいました。心から御礼申し上げます。選手はもとより全校生徒が地域の皆様の後押しを感じ、勇気づけられております。

新型コロナウイルス禍中での本大会は、大曲仙北管内の学校に感染による休校がないことなどが開催の条件となっており、地域の皆様のご理解とご協力なしには成り立ちません。その上、応援入場者制限等があり、これまでのような会場応援も難しい状況で大変

心苦しい次第です。

こうした中でのこの度の応援広告は、本当にありがたいことと重ねて御礼申し上げます。



■地域貢献賞10万円助成金を頂戴しました♡

この度、公益財団法人日本教育公務員弘済会秋田支部様から、地域の教育文化を創造する実践に対する助成金として大金をいただきました。本校の地域に関わる特色ある教育活動の中で、主にイバラトミヨの生態系研究やタイ王国との国際交流の充実に資するよう、有効に活用したいと考えております。ありがとうございました。



■環境委員会の希望の花が咲き誇りますように

6月30日(火)の放課後、環境委員会の皆さんが中庭、職員室前、駐車場脇の花壇に花の苗を植え付けました。

あいにくの小雨交じりの中での作業となりましたが、一人一人が丁寧な仕事ぶりで役割を果たし、整然と仕上がりました。



これから、朝の水やり、除草等の手間を掛けて生長を見守り、開花を待つこととなります。新型コロナウイルス禍中であって、少しでも心が和み、明るく前向きになるよう希望の象徴となってほしいものです。

濡れながら作業に尽力された環境委員会の皆さん、また、土づくりや耕起等の事前作業で支えてくださった校務員さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。

